

Turnier in Interlaken

FCZ BRUNAU-1: 1. Platz

FCZ BRUNAU-2: 3. Platz

Freitag, 23.6.2017: Reise - Panne - und Ankunft

Wie jedes Jahr freuten sich alle auf das Turnier in Interlaken. Am Freitag den 23. Juni 2017 versammelten sich alle gegen 18.00 Uhr im Wohnhaus. Die erste Gruppe fuhr bereits kurz nach 18.00 Uhr ab. Da einige länger arbeiten mussten, fuhr der zweite Teil der Mannschaft dann um 18.30 Uhr los. Ziel war, dass alle zwischen 20.30 Uhr und 21.00 Uhr in der Jugendherberge Interlaken Ost ankamen, um dann gemeinsam zu essen.



Während die erste Gruppe wie geplant um kurz nach 20.00 Uhr bei der Jugendherberge war und die Zimmer bezogen wurden, hatte die zweite Gruppe leider eine Panne am Brännig-Pass. Da der Brunau Bus schlussendlich abgeschleppt werden musste, fuhr Emin mit dem FCZ Bus nochmals zurück und sammelte die zweite Gruppe ein. Schlussendlich waren dann alle um 22.00 Uhr in der Jugendherberge. Endlich gab es das verdiente Abendessen. Nach dem Essen wurden die Nachzügler noch auf die

Zimmer verteilt und der Abend wurde noch in vollen Zügen genossen.

Zwischen 7.30 Uhr und 8.00 Uhr gab es bereits Frühstück. Nachdem sich alle gestärkt hatten, wurden die Tenues für das Turnier verteilt und alle machten sich bereit. Die Zimmer wurden um 08.45 Uhr abgegeben und es ging auf zu den Fussballfeldern.

Samstag, 24.6.2017: Turnierstart

Das erste Spiel startete um 10.00 Uhr und dieses eröffnete der FCZ Brunau 2 gegen FC Zuwebe Krokodiles. Das Turnier begann für den FC Brunau 2 sehr positiv und sie gewannen das erste Spiel mit 1:0.



Nach einer kurzen Verschnaufpause ging es um kurz nach 10.30 Uhr bereits weiter mit dem zweiten Spiel gegen Traktor azb. Die zweite Mannschaft des FCZ Brunau gab vollen Einsatz doch leider war der Gegner einiges stärker und daher verlor der FCZ 2 dieses Spiel mit 0:3.



Dann hatte der FCZ Brunau 1 um 10.51 Uhr ihr erstes Spiel gegen Lavigny. Auch sie legten einen tollen Start hin und gewannen das Spiel mit 3:0.

Gleich darauf ging es für den FCZ Brunau 2 weiter gegen Züri Lions. Trotz des grossen Einsatzes und viel Durchhaltewille verlies der FCZ Brunau 2 den Platz mit einer 0:6 Niederlage. Dies war definitiv eines der stärksten Gegner und die Mannschaft war nach dem Spiel sichtlich erschöpft.

Um 11.30 Uhr konnten dann alle den FCZ Brunau 1 anfeuern, welcher gegen den FC Altra antrat. Auch dieses Spiel gewann die erste Mannschaft souverän mit 2:0.



Der FCZ Brunau 2 hatte vor dem Mittag nochmals ein Spiel gegen den Club Kander Tiger. Nach der heftigen Niederlage gaben alle nochmals ihr bestes und somit gewann der FCZ Brunau 2 das Spiel mit 2:0. Dann ging es wohlverdient in die Mittagspause.



Am Nachmittag trat der FCZ Brunau 2 um 13.30 Uhr erneut gegen FC Zuwebe Krokodiles an. Doch die Rückrunde lief gar nicht wie gewünscht. Die Mannschaft fand nach der Mittagspause überhaupt nicht ins Spiel. Das schlechte Zusammenspiel und die hohe Fehlerquote der Spieler führte dazu, dass der FCZ Brunau 2 den Platz mit einer 0:1 Niederlage verliess.



Ein Machtwort vom Coach rüttelte die Spieler wieder wach. Das Spiel gegen FC Heustrich um 14.04 Uhr entschied der FCZ Brunau 2 mit einem 2:0 Sieg klar für sich.

Um 14.38 ging es für die zweite Mannschaft bereits wieder auf den Platz. Es folgte die Rückrunde gegen die Mannschaft Kander Tiger. Der FCZ Brunau 2 behielt auch in diesem Spiel die Übersicht und gewann das Spiel mit 2:1.

Dann hatte der FCZ Brunau 2 endlich eine grössere Pause und konnte sich erholen und das Spiel vom FCZ Brunau 1 in der Rückrunde gegen Lavigny beobachten. Auch in diesem Spiel gewann die erste Mannschaft mit einem Resultat von 3:0.

Um 15.46 Uhr musste sich der FCZ Brunau 2 nochmals zusammeneinander nehmen und gegen den FC zuwebe Moskitos alles geben. Doch nach bereits 7 Spielen à 15 Minuten waren alle definitiv ausgelaugt und hatten teilweise die körperlichen Grenzen bereits überschritten. Daher verlor der FCZ Brunau 2 das 8. und letzte Spiel mit 1:4.



Im Anschluss hatte der FCZ Brunau 1 das letzte Spiel gegen FC Altra und triumphierte auch in diesem Match mit 4:1.



Nach dem Duschen gab es die Rangverkündung. Die zweite Mannschaft des FCZ Brunau erlangte in der Kategorie D den verdienten 3. Platz.

Das Turnier war für die Spieler/-innen extrem anstrengend und sie waren sehr erschöpft. Über den 3. Platz freuten sich dann doch noch.

Für den FCZ Brunau 1 war das Turnier fast zu einfach, da ausser ihnen nur noch 2 Mannschaften in der Kategorie A teilnahmen und es daher nur 4 Spiele gab. Der FCZ Brunau 1 entschied das Turnier klar für sich und nahm den Turniersieg mit nach Hause. Das Turnier wurde mit einem gemütlichen Abendessen in Zürich abgeschlossen.

**Die Stärke eines Teams
ist jedes einzelne Mitglied.
Die Stärke jedes einzelnen Mitglieds
ist das Team.**

Philip Douglas „Phil“ Jackson

**Das entspricht auch unser Motto:
"Alle für eine, eine für alle"**

Text: Nathalie S.
Foto: Gabriel A.